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Torna a casa, Lady
CIL ORSIVO

di Vincenzo Figlioli

E
' passato un anno dalle ultime elezioni politiche
che hanno portato Giorgia Meloni alla guida del
governo. In questi giorni abbiamo letto e ascol-

tato tante analisi sul bilancio di questi primi 12 mesi,
più o meno condivisibili. Da queste parti, tuttavia, da
alcuni giorni ci si chiede anche come sia stato il primo
anno di Marta Fascina da deputata eletta nel collegio
uninominale di Marsala. [ ... ]    ...continua in seconda

Enrico Pellegrino, è ap-
pena stato eletto coordi-
nare provinciale di

Trapani per i giovani di Forza
Italia. Come è nata questa
sua candidatura alla guida
dei giovani forzisti della pro-
vincia? “Si tratta certamente
di un incarico di responsabilità
che mira ad includere e coin-
volgere i giovani nella politica
Comunale, Regionale e Nazio-
nale. Per quanto mi attiene vi
è anche un rapporto personale con Antonio Mon-
temagno , anche lui neo eletto responsabile regio-
nale”. Qual'è il vostro primo obiettivo? “E' quello
di incentivare i ragazzi facendoli partecipare in ma-
niera attiva alle iniziative politiche e sociali che por-
teremo avanti. La provincia di Trapani ha molto da
ricostruire in termini del nostro partito. I giovani
possono portare la freschezza delle idee e anche
l’entusiasmo che spesso manca in quelli più adulti.

Sarà un impegno totalizzante,
almeno per i primi mesi”. Il suo
rapporto con i vertici siciliani
del partito? “Mi sono incon-
trato da poco con il con il pre-
sidente Renato Schifani, ma
anche con gli esponenti del tra-
panese. Abbiamo consiglieri di
Forza Italia in quasi tutti i co-
muni e io mi sto adoperando,
oltre che per fare il tessera-
mento dei giovani, anche per
rappresentare ai nostri rappre-

sentanti presenti nelle istituzioni, le problematiche
che noi individuiamo e suggerire possibili soluzioni.
Per esempio ci stiamo interessando di edilizia sco-
lastica ma anche di agricoltura volano principale
dell'economia della provincia di Trapani. Abbiamo
visto una sorta di mobilitazione “condita” anche
certe manifestazioni folkoristiche che nulla hanno
a che vedere con i problemi del settore”. [ ... ]

...continua in seconda

IL COORDINATORE DI FORZA ITALIA GIOVANI ILLUSTRA GLI OBIETTIVI DEL SUO PARTITO

Pellegrino: “Per riunire il centrodestra
Fratelli d'Italia lasci la giunta di Marsala”
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CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

Consultando il sito ufficiale della Camera dei Deputati,
emerge che lady Berlusconi è stata cofirmataria di tre pro-
poste di legge (tra cui quella sull'istituzione di una Com-
missione parlamentare d'inchiesta sull'uso politico della
giustizia) e che non ha presentato nessuna mozione, né ri-
soluzioni, interpellanze, interrogazioni o ordini del giorno.
Come se non bastasse, risulta anche ai primi posti tra i par-
lamentari assenteisti. Già poco presente nella precedente
legislatura (con una percentuale di assenze di circa il 74%),
la Fascina è sicuramente stata condizionata dalla malattia

di Silvio Berlusconi, fino a decidere di non andare più in
Parlamento dal giorno del decesso del fondatore di Forza
Italia, avvenuto lo scorso 12 giugno. Ora, persino il co-
gnato Paolo ha rilasciato una dichiarazione alla stampa in
cui la sollecitava a ripresentarsi a Montecitorio (“deve tro-
vare la forza di tornare in Parlamento perché è un suo di-
ritto ma soprattutto un suo dovere”). Stranizza, piuttosto,
che il centrodestra marsalese, che un anno fa ha sciagura-
tamente subito in silenzio l'imposizione di una candidatura
estranea al territorio, non senta l'esigenza di invitare la sua

rappresentante in Parlamento a tornare al suo “lavoro”,
esattamente come avrebbe fatto qualsiasi altro dipendente
pubblico dopo qualche giorno di lutto familiare. Tuttavia,
se proprio la Fascina fosse così addolorata da non poter
tornare a Montecitorio, resterebbe sempre un'opzione, forse
la più logica: lasciare spazio ad altri, più sereni e determi-
nati nel dare spazio al bene comune prima che ai sentimenti
privati. Con il vantaggio che questa comunità potrebbe tor-
nare ad avere una deputata (o un deputato) in grado di farsi
portavoce delle tante criticità del territorio.

Si riferisce a quanto organizzato a Marsala? “Assolutamente si. E’ un problema
che credo riguardi tutto il comparto economico, niente balli ma iniziative serie e
soluzioni certe”. Sembra un'aperta critica alla giunta marsalese guidata da
Massimo Grillo e dalla quale voi prendete le distanze? “Grillo non ha dato se-
guito al programma che noi avevamo concordato con tutto il centro destra. In pratica
secondo me il sindaco di Marsala non ci rappresenta più. Ne abbiamo parlato con
i consiglieri di Forza Italia presenti a Sala delle Lapidi che sono pronti a discutere
con tutto il centro destra ma su basi nuove. Tuttavia permane il problema di Fratelli
D'Italia”. Come mai il partito di Giorgia Meloni è un problema nella città lili-
betana? “Sono convinto che l'unico modo per ricompattare il centro destra in vista
di altri appuntamenti elettorali sia quello che FDI lasci la giunta di Marsala per av-
viare un nuovo percorso unitario. Ci sono tante sensibilità civiche che si stanno al-
lontanando dalla maggioranza. Noi ne abbiamo discusso con l'Mpa e la nuova Dc.
Ripeto, l'obiettivo è quello di ricostruire il centro destra a Marsala”. I giovani di

Forza Italia della provincia si riterranno impegnati nelle prossime scadenze
elettorali? “Per le europee ci impegneremo ed è possibile una nostra testimonianza
nella lista per il rinnovo del Parlamento di Starsburgo. Altro aspetto sono le scadenze
locali. Stiamo lavorando per le liste di Mazara e Castelvetrano. In politica si parla
sempre di giovani, della loro partecipazione, e guarda caso si rispolvera tutto ciò
solamente durante le campagne elettorali, poi più nessuno li ascolta. Potrebbe essere
Forza Italia Giovani il loro punto di rifermento, in altri partiti c’è il deserto”. Lei di
recente ha detto che la frase “i giovani sono il futuro” è un falso... “Esatto. I
giovani sono il presente. Il nostro ruolo ci impone di rimboccarci le maniche e la-
vorare affinché tutti i ragazzi e le ragazze che lo vorranno si sentano incluse in un
progetto più che grande e che va oltre il singolo. Nella sostanza, credo sia necessario
far rinascere quel senso di comunità che oggi manca. Lo si può fare solamente at-
traverso la partecipazione diretta e attiva dei ragazzi che hanno il diritto ed il dovere
di prendere in mano il loro destino”. [ gaspare de blasi ]

CONTINUA DALLA PRIMA

C’È ATTESA PER LE MOTIVAZIONI ADDOTTE DALLA SUPREMA CORTE DI CASSAZIONE 

La Corte di Cassazione ha annullato la sentenza di
condanna all’ergastolo nei confronti di Margareta
Buffa. La giovane era stata ritenuta responsabile,

assieme a Carmelo Bonetta, del brutale omicidio di Nico-
letta Indelicato, avvenuto nella periferia di Marsala nella
notte tra il 16 e il 17 marzo del 2019. A differenza di Bo-
netta, reo confesso, Margareta Buffa si era sempre dichia-
rata innocente. Tuttavia, sia in Corte d’Assise che in
Appello, i giudici avevano emesso una sentenza di con-
danna al massimo della pena nei suo confronti. Al momento non sono
note le motivazioni che hanno indotto la Cassazione a chiedere l’annul-

lamento della sentenza di condanna. Alla luce di ciò, con-
tattato dalla nostra redazione, l’avvocato Giacomo Fraz-
zitta, legale di parte civile della famiglia Indelicato, ha
dichiarato che preferisce non rilasciare dichiarazioni, pre-
ferendo attendere le motivazioni della Suprema Corte,
smentendo, tuttavia, che la Buffa sia stata scarcerata. In
mancanza di ulteriori elementi, dunque, verrà ricelebrato
il processo di secondo grado. Per quanto riguarda Bo-
netta, che aveva scelto il rito abbreviato, lo scorso anno

è arrivata anche in Cassazione la conferma della condanna a 30 anni di
reclusione, disposta sia in primo che in secondo grado.

Omicidio Nicoletta, è stato annullato l’ergastolo
a Margareta Buffa. Si rifarà il processo in Appello

LA SEDUTA SI TERRÀ OGGI POMERIGGIO A SALA DELLE LAPIDI ALLA PRESENZA DELL'AMMINISTRAZIONE

Dopo la seduta aperta di sabato mattina, intera-
mente dedicata al tema della violenza di genere,
il Consiglio comunale di Marsala torna a riu-

nirsi in sessione ordinaria oggi pomeriggio, a partire
dalle 17. La seduta convocata dal presidente Enzo Stu-
riano sarà incentrata sulle interrogazioni che i consi-

glieri di maggioranza e opposizione hanno predisposto
per avere chiarimenti e delucidazioni da parte del sin-
daco Grillo e della sua Giunta sui vari aspetti della vita
amministrativa della città. All'ordine del giorno sono,
comunque, stati inseriti complessivamente 9 punti, tra
cui due delibere propedeutiche al bilancio (programma

triennale delle opere pubbliche e piano delle valoriz-
zazioni e dismissioni degli immobili di proprietà co-
munale), un debito fuori bilancio, la mozione di
sfiducia nei confronti dell'assessore Ignazio Bilardello
e un atto di indirizzo sui problemi legati alla viabilità e
ai cantieri stradali in città.    

Marsala: Consiglio in aula per le interrogazioni
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ANCHE A MARSALA PER ‘RIDARE DIGNITÀ AI LAVORATORI’. SI PUÒ ANCORA FIRMARE

“Ridare dignità ai lavoratori italiani. Questo l’obiettivo della nostra propo-
sta. Il salario minimo legale è ormai una realtà in tutta Europa. In Italia
stiamo ancora perdendo tempo, è ora di accelerare il passo e allinearci

al resto dei Paesi europei”. Così la deputata trapanese del M5S, Cristina Ciminnisi,
s’è espressa al termine del fine settimana di raccolta firme a sostegno della campa-
gna per il salario minimo legale a Trapani ed a Marsala, con uno spazio sotto i
portici di Palazzo VII Aprile. Soprattutto dopo l’intervento dell’attuale Governo
Meloni che ha ridimensionato il Reddito di Cittadinanza. In Parlamento, alla Ca-
mera dei Deputati, è stata depositata una proposta di legge, primo firmatario il leader
del Movimento Giuseppe Conte, che prevede l'introduzione di una soglia minima
inderogabile di 9 euro all'ora, per tutelare in modo particolare i settori più fragili e
poveri del mondo del lavoro, nei quali è più debole il potere contrattuale delle or-

ganizzazioni sindacali. “È una battaglia di civiltà che stiamo portando avanti da
anni ed in linea con il dettato costituzionale ove si dice, all’articolo 36, che ‘il la-
voratore ha diritto ad una retribuzione proporzionata alla quantità e qualità del suo
lavoro e in ogni caso sufficiente ad assicurare a sé e alla famiglia un’esistenza libera
e dignitosa’”. Obiettivo del M5S è sostenere la proposta parlamentare con almeno
mezzo milione di firme raccolte nelle strade e nelle piazze italiane. Ma si può ancora
firmare. La Segreteria Generale del Comune di Marsala rende noto che presso il
competente ufficio sito al primo piano del Palazzo Comunale, è possibile firmare
per il Referendum popolare riguardante “Disposizioni in materia di salario minimo”.
I moduli per la raccolta firme sono disponibili fino al prossimo 9 novembre presso
la Segreteria Generale. Orari ricevimento: lunedì, mercoledì e venerdì dalle ore 9
alle ore 13; martedì e giovedì dalle ore 15:30 alle ore 17:30.

Salario minimo legale, raccolta firme con il M5S

L
e energie rinnovabili sono tutte
forme di energia, alternative a
quelle fossili, in grado di pro-

durre energia elettrica sfruttando
fonti energetiche naturali non sog-
gette a esaurimento, come il sole, il
vento, il moto ondoso e le maree, la
forza dell’acqua e il calore della
terra. E4DV trasforma le risorse rin-
novabili in Energia Pulita e tutto
questo per vivere meglio nel rispetto

dell'ambiente. L’azienda E4dv di
Marsala, leader nell’installazione di
impianti di produzione energetica
da fonti rinnovabili, come impianti
fotovoltaici, solari termici, eolici, ter-

modinamici, di co-generazione e a
biomassa; soluzioni che permet-
tono di risparmiare sulle bollette dei
consumi dell’energia elettrica e del
gas. E4dv valuta la soluzione più
adatta ai vostri bisogni e oltre al
vantaggio del pagamento in co-
mode rate, vi permette di usufruire
delle detrazioni fiscali. E4dv sarà il
vostro consulente energetico, of-
frendovi inoltre una vasta gamma di

servizi tecnici, finanziari e ammini-
strativi per la realizzazione e ge-
stione degli impianti realizzati, al fine
di assicurarne il massimo rendi-
mento nel tempo.
Contatta la pagina Facebook
E4DV Srl - Società di Servizi Ener-
getici oppure corri in sede in Via
Mazzini, 135 - Marsala (Tp) .
Email - info@e4dv.com - Cell:
(+39) 391.3524963

PUBBLIREDAZIONALE

Impianto fotovoltaico ad accumulo in comode rate con E4DV

Garantire il servizio di assistenza agli alunni con disabilità grave e difendere il diritto al lavoro delle Assistenti all’autonomia e alla comunicazione che
svolgono, con la Cooperativa sociale “Nido d’argento”, attività nelle scuole superiori del territorio trapanese. Sono le ragioni alla base della mobilitazione
della Funzione pubblica Cgil che giovedì, dalle 10 alle 12, terrà un’assemblea – sit in delle lavoratrici e dei lavoratori Asacom, dinnanzi la sede della

Prefettura di Trapani. “Con l’avvio delle attività del nuovo anno scolastico – dice la segretaria provinciale della Fp Cgil Caterina Tusa – si è assistito alla riduzione,
da parte del Libero consorzio comunale di Trapani, ente appaltante, delle ore di lavoro mentre, da oggi, è avvenuta la sospensione del servizio per circa quaranta
lavoratori Asacom, su centotrenta, con il taglio netto del supporto agli studenti con gravi disabilità”. La Funzione pubblica Cgil, non avendo avuto riscontro alla
richiesta di incontro inoltrata al Libero consorzio comunale di Trapani, ha pertanto organizzato la mobilitazione con l’obiettivo di conoscere le ragioni che hanno
indotto l’Ente a prevedere la sospensione del servizio per circa quaranta lavoratori e altrettanti alunni. “Molti assistenti alla comunicazione – dice la segretaria
Tusa – confidavano nell’inizio del nuovo anno per voltare finalmente pagina, dopo il travaglio dello scorso anno connesso alla revoca dell’affidamento alla Coo-
perativa Azione Sociale e al nuovo appalto conferito alla Cooperativa Nido D’Argento, seppure con declassamento nell’inquadramento professionale. Adesso, le
lavoratrici e i lavoratori non svolgono più l’importante attività per scelte che appaiono incomprensibili”.

Assistenti alla comunicazione nelle scuole superiori, parte l’agitazione
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VOLUTO DAL COMUNE E DALLE ASSOCIAZIONI COME RISPOSTA ALLA CRISI DEL SETTORE

L’agricoltura è in ginocchio ma la voglia di fare e di partecipare non
manca a questo territorio. Per questo ha registrato migliaia di persone
la manifestazione “Petrosino di Mare e di Vino”, una tre giorni de-

dicata al vino e alla viticoltura. Dal seminario sul futuro della cooperazione
nel settore vitivinicolo alla degustazione guidata sul Grillo fino alla Sagra
dell’Uva e del Vino che dopo 20 anni è stata riportata a Petrosino. Ad ac-
compagnare le serate degustazioni di prodotti tipici, vini delle cantine pe-
trosilene, musica e intrattenimento per grandi e piccoli, in una Piazza della
Repubblica vestita a festa, tra lucine, stand, estemporanee d’arte, suoni,
colori e sapori della Sicilia.  Un successo, dunque, che ha creato un vero
momento di piazza, di comunità. “Seppur in un momento difficile per la
viticoltura, abbiamo voluto creare una manifestazione che potesse far da
vetrina per valorizzare il frutto del lavoro instancabile dei nostri viticoltori

e dei loro prodotti di alta qualità - afferma il sindaco Giacomo Anastasi -
motivati dalla consapevolezza che il settore vitivinicolo è uno degli assi
portanti della nostra economia locale e della nostra storia, insieme alla vo-
lontà di creare momenti di condivisione con la nostra comunità per pro-
muovere la cultura del vino e riscoprire le nostre radici agricole, di cui
siamo ancora orgogliosi – sottolinea il primo cittadino assieme all’asses-
sora Caterina Marino –. Il nostro sentito ringraziamento va a quanti hanno
reso possibile tutto questo: la Pro Loco guidata da Vita Patti, i Guardiani
del Territorio, l’Istituto Comprensivo ‘G. Nosengo’ e tutti i volontari, le
associazioni e le signore che con il loro lavoro hanno contribuito alla riu-
scita di questa tre giorni dedicata al vino e alla tradizione”. 

La viticoltura non si piega e fa il pieno a Petrosino

IL GOVERNO PREVEDE UNA RIDUZIONE DEL 10% SU PRODOTTI DI SUPERMERCATI E FARMACIE 

Dal 1° ottobre debutta il Patto “anti
inflazione” siglato a Palazzo Chigi
il 28 settembre dal governo e da

30 associazioni tra grande distribuzione e
produttori. L’obiettivo è contenere per un
trimestre il prezzo di alcuni beni di prima
necessità, alimentari ma non solo. Dalla
pasta al caffè, dai saponi ai pannolini per
bebè, ma anche il cibo per gli animali do-
mestici o la carta igienica sono tanti i pro-
dotti che finiranno nel paniere. Non
mancano, in alcuni casi, vino, aperitivi e
patatine fritte. E ci sono offerte anche su
beni di fascia alta come i prodotti biologici, salutistici o equi e solidali. Fino al 31
dicembre i prodotti contraddistinti da un bollino tricolore avranno uno sconto del
10%. Ecco l’elenco pubblicato sul sito del Ministero delle Imprese e del Made in
Italy dei circa 22mila negozi aderenti all’iniziativa suddivisi per regione e provincia.
Anche nel trapanese moltissimi supermercati  e farmacie aderiscono. A Marsala
sconti con Federfarma alla “Pellegrino Carlo & C.”, all’Ergon Ard Discount, i punti
Conad, Conad City e Superstore, i punti Coop di Paolini, la Despar, Maxistore Decò,
i supermercati Paghipoco, due Penny Market e un market Todis. Anche a Petrosino

aderiscono due punti Conad e Conad Su-
perstore, la Coop e la Crai. Dalle prime
notizie, un elemento comune delle offerte
è che riguarderanno innanzitutto i prodotti
a marchio proprio del distributore. Si con-
centreranno su questi articoli le campagne
promozionali, in attesa che le grandi mar-
che decidano se e come aderire al carrello
tricolore. Al momento solo Ferrero, come
grande marchio, ha annunciato che co-
municherà a breve la propria partecipa-
zione al Ministero delle Imprese e del
made in Italy. “La riduzione del potere

d’acquisto dei consumatori è una cosa seria”, ha dichiarato il presidente e ammini-
stratore delegato di Ferrero commerciale Italia, Alessandro d’Este, a margine di un
evento a Milano. Il protocollo stabiliva che entro il 23 settembre le associazioni
avrebbero dovuto fornire la lista degli associati che volontariamente aderiscono. Il
28 settembre è stato pubblicato un elenco, diviso per province ma non ancora defi-
nitivo, sul sito del Mimit: la quota raggiunta è di circa 22mila operatori. La cifra è
destinata a salire anche se alcune associazioni presentano un tasso di partecipazione
ancora basso rispetto al numero di iscritti. [ c. m. ]

“Patto anti-inflazione”, ecco tutti i punti che
aderiscono agli sconti a Marsala e Petrosino
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PRIMO POSTO NAZIONALE PER IL TEAM DI STUDENTI MARSALESI A BRUXELLES

Il team degli studenti del Liceo Pa-
scasino di Marsala, vincitore del I
premio nazionale in lingua inglese

nel progetto Asoc “A scuola di Open
coesione” della presidenza del Consi-
glio dei Ministri, è stato ospite per
due giorni a Bruxelles in Commis-
sione Europea per incontrare le Isti-
tuzioni. I giovani, guidati dalla
docente Ivona Pellegrino, hanno rea-

lizzato nello scorso anno scolastico un
progetto di monitoraggio civico sui
fondi europei utilizzati per l’efficien-
tamento energetico del Comune di
Marsala, classificandosi al 1° posto
nazionale. Nella due giorni a Bruxelles
gli studenti hanno discusso dell’impor-
tanza delle Istituzioni Europee per il
progresso civile e morale dei popoli
dell’Unione.

Pascasino vince progetto UE sulla green energy a Marsala

Ancora grandi
soddis faz ion i
per la giovanis-

sima marsalese Ja-
smine Mostacci. Dopo
la vittoria a Gela, la
cantante 14enne ha
partecipato al concorso
“Sicilia’s Got Talent”
svoltosi ad Agrigento
confrontandosi con

altri ragazzi della sua
stessa categoria da-
vanti ad una giuria
qualificata. Jasmine  si
è aggiudicata il premio
speciale come Mi-
gliore Interpretazione
con il difficile brano
“Caruso” scritto e por-
tato al successo da
Lucio Dalla. 

Sicilia’s Got Talent, miglior interprete la marsalese Jasmine
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L’INTERPRETE MARSALESE RACCONTA L’AMORE PER LA MUSICA, PARLANDO DI GIOVANI E PROGETTI FUTURI

Gli occhi carismatici, i ricci biondi e una
voce black non sono passati inosservati a
The Voice Senior 2023. Così la giuria

tanto temuta, non ha potuto far altro che pigiare
il pulsante e girare le sedie nell’ascoltare con
quanta rabbia e compenetrazione è stata inter-
pretata “Bella senz’anima” di Riccardo Coc-
ciante dalla marsalese Rosalba Pizzo. La
cantante, interprete e organizzatrice di eventi
musicali ci racconta il suo percorso nella musica
e i prossimi impegni. Rosalba, sei insegnante
di scuola ma anche organizzatrice di eventi
musicali nazionali per la Sicilia e presenta-
trice. La tua passione per il canto, oggi, ti ha
portato sul piccolo schermo. Da dove arriva
il tuo percorso? Il mio amore per la musica ini-
zia a 4 anni. Già allora canticchiavo e con i miei
genitori andavano spesso alle feste di piazza
dove tutto ebbe inizio. Una sera volevo cantare
e mi sono lanciata sul palco sfuggendo a mio
padre. Da lì in poi sono arrivate tante serate e i
primi concorsi a 18 anni. Un giorno, tramite
un’amica, conobbi Nico dei Gabbiani che mi
propose di far parte dei suoi spettacoli in giro
per la Sicilia e la Calabria, ero la sua corista ma
avevo anche un repertorio mio. Poi mi propose
di andare in America ma ero fidanzata all’epoca
e non ho accettato di andare così lontano, te-
mevo che questo potesse rovinare il rapporto.
Poi sono arrivati i miei figli e successivamente
l’amore è finito ma quello per la musica invece
no. Da qui ho iniziato a coltivare la passione fa-
cendo parte di grandi eventi, parallelamente al-
l’insegnamento nella scuola dell’infanzia e a 24
anni, per 10 anni, ho lavorato anche con ragazzi
con disabilità, questo mi è servito tanto. Nei mo-
menti che mi sono ritagliata sono tornata a can-
tare ma soprattutto a Palermo, poco nella mia
città. Dopo il divorzio ho iniziato a scrivere pen-
sieri sparsi su fogli lasciati in giro per casa. Da
qui è nato il mio inedito “La mia energia”, che è
la musica. … e poi è arrivato “The Voice Se-
nior” su Rai 2… Un giorno di Covid, mi scorre
su Facebook un post di “The Voice Senior” e mi
sono iscritta senza avere tante speranze. Sono ri-
masta stupita quando un autore del programma
mi ha chiamato. Da lì è partito un lungo cam-
mino verso la trasmissione. Il casting prima si è
svolto a Milano. Nella fase iniziale eravamo
4mila concorrenti, poi nelle fasi finali siamo ri-
masti in 60, poi 30 e infine sono arrivata sul
palco di Rai 2. Mi avevano dato una lista di 7-8

brani; ‘Bella Senz’Anima’ non era neppure pre-
vista in questa scaletta ma è stata quella che ho
poi cantato quando mi hanno scelto per la semi-
finale perchè molto convincente. E ho scelto di
far parte del team di Loredana Bertè. Arrivare
fin qui è già tanto se si pensa che tra i concor-
renti c’erano nomi noti della musica italiana e
straniera di qualche anno fa come Minnie Mino-
prio e  Ronnie Jones e importanti coristi come
Aida Cooper. Cosa ti porti dentro di quel-
l’esperienza e dei personaggi con cui hai
avuto modo di lavorare? Quando ho cantato
‘Selly’ in semifinale ricordo le parole di Lore-
dana Bertè, i suoi sguardi. Lei era il mio idolo,
una personalità prorompente; ha capito subito
che dietro avevo una grande storia anche se ho
raccontato poco di me andando contro a quello
che poteva fare audience. Io ho detto quello che
avevo piacere di dire. Loredana è stata molto
umana, gentile e sorridente. Ricordo che avevo
un gran mal di schiena il giorno in cui la proposi
alla giuria e a lei, forse è stato il momento di ten-
sione. Loredana mi aveva anche invitato al suo
concerto a Catania ma poi per motivi di salute
venne rinviato. Un’esperienza indimenticabile,
ho fatto amicizia pure con la grande Aida Coo-
per. Hai detto che avevi la possibilità di an-
dare via per coltivare la tua passione per il
canto, ma sei rimasta. Per tanti motivi anche
personali. Cosa diresti, oggi, a quella Alba che
adesso è ritornata al suo primo amore, la mu-
sica, e a tutti i ragazzi che hanno mollato o
non ci hanno creduto abbastanza? La musica
mi è servita per avere la forza e l’energia di af-

frontare la vita, qualità che solo la musica po-
teva darmi. Ai giovani dico di cantare, se hanno
questa passione, ma per loro stessi, perchè la
musica può supportarli in maniera incredibile.
Non si deve cantare per il successo. Io ce l’ho
fatta grazie alla musica. Negli eventi musicali,
come il Cantagiro per la Sicilia o Telethon, ti
confronti con tanti giovani artisti. Negli anni
hai visto un cambiamento culturale o nell’ap-
proccio allo studio? Se si vuole diventare un
cantante, in questo caso, bisogna studiare da un
vocal coach preparato. Perchè non bisogna solo
saper cantare ma anche interpretare un brano. In
20 anni nel nostro ambiente ho visto genitori che
pagano tanti soldi per mandare i figli a studiare
da insegnanti di canto che rovinano le corde vo-
cali dei ragazzi. Se si crede in un percorso arti-
stico, bisogna spendere un pò di più ma questo
ripagherà molto. Il consiglio è di non spingere
mai i figli a fare qualcosa come spesso accade
oggi, di non obbligarli. Quali saranno i tuoi
prossimi progetti? Ho dei progetti che però non
realizzerò qui per vari motivi. Peccato perchè
durante The Voice Marsala ha avuto una bella vi-
sibilità, in una clip che mi riguardava hanno
fatto vedere la Città, lo Stagnone, il Teatro Sol-
lima. E’ promozione del territorio. Ma ho avuto
più riscontro fuori. Nel corso del programma ri-
cordo ancora Gigi D’Alessio che mi disse ‘Alba,
tu dal momento che hai cominciato a cantare non
è mai arrivato il tramonto. Sei spettacolare…
nelle mie vene non scorre sangue ma Marsala’.
E Clementino che disse davanti a tutto il pub-
blico che ero una delle migliori voci mai arrivate
a The Voice, come si può ascoltare dai video su
You Tube. Hai realizzato un brano a cui tieni
molto. Come nasce “Il diverso siamo noi”? E’
un mio testo a cui tengo molto. L’ho scritto in
un periodo in cui mi sentivo giù. Spesso la soli-
tudine non è nell’essere soli ma nel sentirsi soli.
Il brano parla di diversità e uguaglianza, di
quanto siamo unici e la nostra unicità è il bene
da tutelare. Il brano si può trovare in tutte le
piattaforme digitali e su You tube, è stato pro-
dotto dal direttore artistico Angelo Petruccetti,
storico collaboratore di Little Tony e realizzato
con il co-autore Giuliano Savona; il videoclip è
stato girato da Stefano Cesaroni che ha già lavo-
rato con i grandi della musica, da Zarrillo ai Cu-
gini di Campagna passando per i Ricchi e
Poveri. [ claudia marchetti ]

Da The Voice Senior a ‘Il diverso siamo noi’,
Rosalba Pizzo e l’energia della musica
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AL MUNICIPALE A PORTE CHIUSE VITTORIA PER L’ALBA ALCAMO

Brutta sconfitta casalinga per il Marsala di
Mister Totò Brucculeri che incassa due
gol, nel confronto valido per la quarta

giornata del Campionato di Promozione Sicilia
girone A, dall’Alba Alcamo di Mister Virga. Uno
stop che dimostra in campo l’involuzione nel
gioco che gli azzurri hanno avuto rispetto al
match contro il Kamarat e che non è più giusti-
ficabile dal ritardo di preparazione che ha carat-
terizzato l’inizio di stagione. Uno scivolone che
complica ulteriormente la classifica dei lilybe-
tani. A margine del match, una riunione fiume tra
il Presidente Sardone, presente al Municipale
nella speranzosa attesa di un risultato di diversa

natura, il vice presidente Antonio Schio ed il Mi-
ster Totò Brucculeri a testimonianza di una im-
mediata reazione alla sconfitta. O almeno così
fanno sapere dalla società. Ma con il Marsala
Calcio, si sa, è sempre tutto da dimostrare. La
storia dell’ultimo ventennio non è dalla sua parte.
Un match che non ha mai visto gli azzurri dive-
nire particolarmente pericolosi nei confronti di
un Team ospite che, ben messo in campo, ha
sempre controllato in difesa le rare sortite del
Marsala, controllando il centrocampo con una
fitta rete di passaggi culminati quasi sempre con
verticalizzazioni che hanno messo a dura prova
la difesa marsalese.

Ancora una sconfitta per il Marsala

AL MUNICIPALE DI PETROSINO ANCORA NIENTE PUNTI PER GLI AZZURRI

Si è disputata la seconda
giornata del girone A  di
Prima Categoria e adesso

sono in tre a guidare a punteg-
gio pieno la graduatoria: Belice
Sport, Renzo Lo Piccolo e Re-
gina Mundi. Il Belice ha matu-
rato una vittoria in trasferta
contro la Primavera Marsala
per 1 a 0. E' stata una gara sicu-
ramente combattuta quella di-
sputata al Comunale di
Petrosino ma, ancora una volta,
la squadra di mister Ingargiola
non riesce a raccogliere punti.
La gara è stata decisa da una
rete dell'esperto Carovana al 15'

della ripresa. Gli azzurri hanno
sofferto l'ottima disposizione
tattica degli avversari che
hanno sempre interrotto le
trame di gioco dei locali. Come

sottolineato al termine dell'in-
contro da mister Ingargiola la
squadra paga il ritardo di pre-
parazione ma con il lavoro pre-
sto si raccoglieranno i frutti.

Il Belice punisce la Primavera 1 a 0
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